

Miguel Díaz-Canel félicite les travailleurs du ministère des Affaires étrangères



Miguel Díaz-Canel Bermúdez  @DiazCanelB · 1h

Felicitaciones a nuestros dignos diplomáticos, a los trabajadores de [#CubaMinrex](#) y al pueblo cubano por construir, hacer, defender y enaltecer nuestra política exterior en el 60 aniversario del MINREX [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#)



La Havane, 24 déc. (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a félicité ce lundi les diplomates et les travailleurs en général du ministère des Affaires étrangères, ainsi que le peuple de Cuba à l'occasion du 60e anniversaire de la création de cet organisme.

«Nos félicitations à nos diplomates dignes, aux travailleurs de [#CubaMinrex](#) (le ministère cubain des Affaires étrangères) et le peuple cubain pour bâtir, faire, défendre et mettre en relief notre politique extérieure à l'occasion du 60e anniversaire du MINREX » a tweeté le président cubain.

Auparavant, le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, avait félicité les travailleurs de ce ministère et le peuple en général qu'il a qualifié d'acteur principal de la diplomatie révolutionnaire.

Il a encouragé ses compatriotes à rester unis dans la défense de notre pays face à l'hostilité croissante du gouvernement des Etats-Unis.

Le ministère cubain des Affaires étrangères a été mis en place le 23 décembre 1959 suite à un décret du gouvernement révolutionnaire pour remplacer le ministère d'État, une dépendance datant de l'époque de

la première occupation étasunienne de l'île et conçue pour servir les intérêts de Washington.

Dans des déclarations au site Internet www.minrex.gob.cu , Abelardo Moreno, conseiller du MINREX, a signalé que la création de cette institution révolutionnaire a transformé la politique extérieure cubaine en 180 degré dans un délai très bref.

Il a d'autre part qualifié Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, de créateur de la diplomatie révolutionnaire actuelle.

«Le plus important qu'a fait le ministère ces 60 ans, je vais le résumer en très peu de mots : être fidèle sans conditions aux idées de Fidel et de la Révolution. Le reste découle de là » a souligné Abelardo Moreno, qui a exercé la diplomatie pendant 19 ans.

Source : Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/210474-miguel-diaz-canel-felicite-les-travailleurs-du-ministere-des-affaires-etrangeres>



Radio Habana Cuba